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一小ＰＴＡ 運営委員会だより 

令和 ５ 年 １月 ２７日(金)１９：００－ ＺＯＯＭにて 

運営委員会とは、一小ＰＴＡ本部が主催し、学校の先生・各クラス役員 ・地区委員が出席する、保護者と学校の代表委員です 

名取会長より 

皆様お忙しい所ご参加頂きましてありがとうございます。今年度もあと二か月ということで、六年生も

卒業まであと少しになってきました。PTA活動としては、学年行事があといくつか残っていますが、年度

末に向けて活動のまとめをしていくのと、来年度の予算や活動をどうしていくか考えていく時期になって

います。今回はそんな議題が多くなっていますので、皆さんのご意見を頂けたらと思います。よろしくお

願い致します。 

丹野副校長先生より 

今日まで校内で書写展をしておりました。寒い中足を運んでくださった方がたくさんいらっしゃいまし

た。子供たちもそれぞれの学年の作品を見て「上の学年になると習字が出来るんだね」と兄弟や知り合い

の作品を探しながら楽しんでいました。来月は予定通り学校公開と道徳地区公開講座を行う予定です。是

非、子供たちの様子を見て頂けたらと思います。青少健の講演会、土曜日と例年リスルホールで行ってい

た立川教育フォーラムも開催されることになりましたので、そちらのほうにも参加して頂けたらと思いま

す。残り少なくなりましたが、子供たちも今の学年で一生懸命頑張っておりますので、ご家庭でもご協力

頂ければと思います。よろしくお願いいたします。 

＜経過＞  

１１月１９日 音楽会 運営手伝い（本部役員） 

１２月１０日 わくわく 餅つき会 開催手伝い 

１月 7 日 第５回役員会 

１月１３日 青少健 講演会打合せ（会長・副会長出席） 

１月１６日 あいさつ運動 

１月１８日 自治連 柴崎ふれあいまつり打合せ（副会長出席） 

 

１．議題  

【1】 開校記念日の記念品、教育支援費での贈呈品の検討  

〇開校記念日の記念品… 一昨年：しおり、昨年：エコバック 



＜今年度案＞ 

① 缶バッジ…１小祭りで実施できなかったが子どもたちは楽しみにしていた。 

１小祭りのような案にはできないが 1 小のキャラクターを入れるなどしてはどうか? 

② キーホルダー…集めている子もいるのでどうか。 

 

⇒缶バッチは、業者に頼んでも3万円程度で作成可能。本部にて①缶バッチを作成する方向で検討 

 

〇教育支援費での贈呈品… 昨年：ボール・給食の白衣（ノンアイロン）・日よけシート 

＜今年度案＞ 

① 音姫（トイレ用消音装置） 

  前回の運営委員会で、一つの意見として出たので、本部にて検討。乾電池式の簡易的なものなど2000

円/個程度からある。設置の数や管理方法などについて学校と相談が必要。 

・電池交換、修理時の対応等の課題がある。一方、現状では児童から設置してほしいとの意見は少ない

（学校） 

  ⇒ニーズがあまりない状況なのでいま進める必要はないため、白紙に戻す。 

② 教室のカーテン、校庭の遊具下のクッション 

  教室のカーテンや遊具下のクッションがいたんでいるとの意見がLINE WORKにあり。PTAの予算で購入

可能か。 

  ・設備関係は、基準が決められており、簡単に購入はできないものが多い（学校） 

  ⇒そういった声があることは学校に伝えつつ、PTAとしての購入・寄贈は断念 

 

 ⇒教育支援費での贈呈品については、児童、先生、保護者等の意見も聞いて、引き続き検討 

 

【2】 次年度の活動計画・予算案の方針検討  

 前回の運営委員会の中で、会費の減額案も検討することとしたので、現行の会費（年間2,400円）と減額

した場合（年間2,100円）の両案で予算イメージを作成。それをもとに意見交換。 

＜本部役員会での主な意見＞ 

 ・両案とも活動費が今年度よりも増えており活動はしやすくなる。 

 ・会費を 2,100 円に減額した案でも、今年度並みの活動はできるが、予備費が少なく、急な出費や収入

減があった場合に厳しいかもしれない。 

 ・一度減額した場合、その後の増額はハードルが高いので慎重にしたほうがよいのでは。次年度は会費

を変えずにコロナ後の活動をしてみてから、その後に再度検討しても良いのではないか。  



・予算は少なければ少ないなりの活動をすればよい。PTA への厳しい見方がある中で、会費減額で見直し

ている姿勢を示すことができる。 

・会費はできるかぎり年度内に使い切ることが求められており、そのため予備費ではなく教育支援費とし

てきた。予備費はあまり見込まない方が好ましい。 

・会費を減額した場合には、振込手数料（55円）を保護者負担としても構わないのではないか。 

 

＜各委員会からの意見＞ 

・学年委員 

話し合った中で、各クラスあたり5,000円は据え置きしつつ、各学年で統一した学年で使える費用を割

り当てて頂けたら活動の選択肢が増える。また、学年ごとに割り当てる金額を流動的にすることを容認し

て頂きたい。 

・広報委員 

今年度、見積もりを出した際に予算が足りないということがあり、印刷業者を変えた。工夫したらやり

くり出来るので、予算は8万円でいいのではないか。また写真の色合い等の調整にアプリを使うことにし

たが、そのアプリ代を入れても８万円に収まるので、増額は必要ないのではないか。 

・交通安全委員 

自転車教室の開催費用は、基本的に市からの補助金で賄えるが、場合によっては補助金の対象にならな

いケースもあるので多少は使えるお金があったほうがいいのではないか。 

・行事委員 

今年度の１小まつり、10万円に引き上げていただいて開催した。次年度に例えば花火の本数を増やした

としても12万円に収まる。あとはどこまで子供たちと一緒に楽しめるか、予算は工夫次第だと思う。 

 

⇒ご意見踏まえて、引き続き本部で検討し、次回の3月の運営委員会で概ね固められるように検討 

 

【3】 年度末までに実施することの確認  

・新一年生入学説明会（2/16 (木)） PTA からの配布物の準備→本部庶務 

  ⇒昨年度と同様に資料配布のみとするため、PTA役員の出席は必須ではない。PTAに関する質問があれ

ばお伝えする（学校） 

・各委員会活動報告の作成（本部庶務より） 

⇒LINE WORKSに報告様式をアップするのでそこから各委員で報告を。Google フォームでの入力も可

能。報告期限は３月末まで。 

・令和 4 年度会計の整理・清算（本部会計より） 

⇒各位委員会の経費について、2月に一度精算を実施。2月15日の学校公開後の時間帯で可能な委員は

精算を実施。各位委員の会計担当には別途連絡。 



・第 6 回役員会 2/15（水）学校公開後 14：30～ 多目的室にて対面開催予定 

会議時間内で新旧本部役員顔合わせも実施予定 

 

 2．各委員の活動状況（各委員より）  

①学年員会 

11/19（土） あおぞら 親子レクリエーション 

12/17（土）３年生 第２回自転車教室  

1/17（火）次年度本部役員内定者通知および顔合わせおたより配布  

1/22（日)４役会議（次年度クラス役員選出について・次年度学年行事の方針まとめ・活動費検討・備

品確認などの話し合い） 

3/4（土）学年委員全体会議（引継ぎ資料整理・引継ぎファイル返却）予定 

②広報委員会  

11/16（水） 学年行事あおぞら教室取材 line 打合せ＆準備 

11/19（土）学年行事あおぞら教室取材 

11/26（土） 第２回自転車教室取材→雨天延期 

12/17（土） 第２回自転車教室取材 

12/20（火） ハートフルボランティア書写展準備①取材 

1/9（月）～ 後期号レイアウト line 打合せ  

1/16（月） ハートフルボランティア書写展準備②取材 

1/17（火） Adobe アプリ Photoshop 購入 

1/28（土） 青少健講演会（1 小 PTA 協賛）取材予定 

③交通委員会  

12/17（土） 第２回自転車教室 

1/12（木） ３役ミーティング 

1/21（土） 自転車教室（補講） 

④行事委員会  

11/10（木） 「缶バッジ制作（６年生）について」手紙の作成・印刷 

11/11（金) 手紙の配布 

11/26（土） 缶バッジ制作 

11/28（月） 缶バッジ配布（６年生希望者のみ） 



⑤卒対委員会  

卒業記念品（学校名入りボールペン）発注。２月中旬に納品予定。 

 

3．地区委員会からの報告  

□しばさき会 …出席（１の南） 12/4 資源回収 12/12 旗振り 1/10 旗振り 1/21 ボウリング大会中止  

1/28 新旧役員会 

□八幡会 …出席（１の西） 12/11 廃品回収・クリスマスプレゼント配布 12/12 旗振り 1/8 廃品回収 

1/10 旗振り 

□協和会 …欠席 （１の北） 12/12・1/10 旗振り 

□東部会 …欠席 （２の東） 活動なし 

□中和会 …欠席 （２の中） 12/4 資源回収 12/18 会館大掃除 12/19〜23 夜警 12/28 冬休み宿題会 

1/8 資源回収 1/8 冬休み宿題会 

□南明会 …出席 （２の南） 12/12 、1/10 旗振り 12/4 、12/25 資源回収 

□共生会 …出席 （２の北） 12/11 資源回収 

□南親会 …欠席 （３の南） 12/12 旗振り 1/10 旗振り 

□北町会 …欠席 （３の北） 12 月活動なし 1 月活動なし 

□柴中会 …欠席 （３の中） 1/8 資源回収 

□柴西会 …出席 12/9旗振り 12/18公演掃除 12/18餅つき大会 1/10旗振り 1/15公園清掃 

□柴五会 …出席 （柴５） 12/10 クリスマス会 12/10 定例会 12/12 旗振り 12/18 公園清掃 

12/18 資源回収 1/10 旗振り 1/29 役員引き継ぎ 

□柴六会 …出席（柴６） 活動なし 

□柴富士会 …欠席 （柴富士） 12/18 資源回収 

 

 4．今後の予定  

●青少健講演会「子どもとネット・ゲームの付き合い方」 1/28（土）14：00～ 

●第 6 回運営委員会 3/10（金） 19：00～ ZOOM 開催を予定 

 

ご意見、お問い合わせは以下のメールアドレスにご連絡ください。 

PTA メールアドレス：tachikawa1pta@gmail.com          

               


